



Berne, le 1er juin 2008

COMMUNIQUE DE PRESSE

Article constitutionnel sur la santé: H+ prend acte du rejet

H+ prend acte du rejet de l'article constitutionnel « Qualité et efficacité économique dans l'assurance maladie ». H+ considère qu'en refusant l'article sur la santé les citoyens ont exprimé leur crainte que le libre choix du prestataire soit abandonné et qu'un pouvoir trop important soit laissé aux caisses maladie. L'association n'interprète pas le résultat comme un non à la qualité et à la transparence dans le domaine de la santé.

Le peuple a rejeté l'article constitutionnel « Qualité et efficacité économique dans l'assurance maladie » de peur de perdre le libre choix du médecin et de l'hôpital et de voir les caisses maladie prendre trop d'influence. Durant la campagne, on a surtout débattu de thèmes qui ne figuraient pas dans l'article constitutionnel, comme la liberté de contracter ou la suppression de prestations de soins.

H+ ne pense pas que le rejet du nouvel article constitutionnel soit un non à la concurrence régulée, à la qualité, à la transparence et à l'efficacité dans le domaine de la santé. H+ continue de s'engager en faveur d'une concurrence accrue et de l'encouragement des assurances, médecins, hôpitaux et cliniques à fournir de bonnes prestations.

Un article constitutionnel sur la santé reste nécessaire

Le vote négatif révèle également que la population ne veut pas de discussions partielles sur certains thèmes, mais une véritable vue d'ensemble. H+ réclame depuis des années un article constitutionnel fixant les lignes fondamentales de la santé en Suisse. Il faut clarifier les points suivants au niveau constitutionnel: les objectifs de la couverture des soins, les compétences et les responsabilités des différents acteurs ainsi que le financement. Un tel article constitutionnel suppose un large débat démocratique et un temps de préparation suffisant.

L'objectif visé par H+ et ses membres reste la santé de la population, des prestations de haute qualité à des coûts raisonnables et le libre choix des prestataires.

H+ Les Hôpitaux de Suisse est l'association nationale des hôpitaux, cliniques et établissements médico-sociaux publics et privés de soins de longue durée. Elle regroupe quelque 370 hôpitaux, cliniques et homes en tant que membres actifs et plus de 200 associations, pouvoirs publics, institutions, entreprises et particuliers comme membres partenaires. H+ représente des établissements hospitaliers totalisant quelque 177 100 postes de travail.

Informations complémentaires:
H+ Les Hôpitaux de Suisse
Charles Favre, président
Portable: 079 621 08 93
E-mail: charles.favre@parl.ch

Informations complémentaires:
H+ Les Hôpitaux de Suisse
Bernhard Wegmüller, directeur
Tél. prof.: 031 335 11 00,
Portable: 079 635 87 22
E-mail: bernhard.wegmueller@hplus.ch